



日高小だより

No.17



令和7年12月1日(月)

◆◆◆6年生アイシン「みらいの教室」◆◆◆



14日(金)、アイシングループ・アドヴィックス柔道部の選手を招いての「みらいの教室」に6年生が参加しました。前半は、受け身と90kgを超える選手に大外刈りをかける体験をし、後半は、田中選手の経験談を聞きました。夢を叶える

ためにヒントとして、「見えないところでの努力」「厳しいときこそ成長のチャンス」というお話を真剣に聞き、あきらめない心の大切さを感じました。

◆◆◆6年生科学体験教室◆◆◆



17日(月)に6年生が「夢と学びの科学体験館」に行き、プラネタリウムと科学実験を体験しました。プラネタリウムでは、月の満ち欠けの仕組みをドームで体感しました。科学実験では、授業で学んだ水溶液の性質の酸性、アルカリ性を紫キャベツ液で調べ、発展として電気ペンを使った実験を行いました。4年生も12月に「夢と学びの科学体験館」での科学体験教室に出かけます。

◆◆◆1年生「おいもパーティーをしよう」◆◆◆



18日(火)に1年生が、収穫したサツマイモを家庭科室で調理しました。生のサツマイモはかたいので、包丁で切るのは大変でしたが、サポートーさんの手を借りながら、けがをすることなく上手に切ることができました。その後、蒸かしてもらったサツマイモをみんなでおいしく食べました。

◆◆◆2年生モルモットホスティング飼育導入授業◆◆◆



1年生に引き続き、2年生が、モルモットの飼育を行うための導入授業を20日(木)に行いました。今回もあいづま動物病院からモルモットの「トム」をお借りします。世話を教わった後には、順番に抱っこしたり聴診器で心臓の音を

聞いたりして、小さな命のぬくもりを感じました。次の日の朝は、ゲージの周りを囲んで、「シー、大きな声はだめなんだよ」と教えていただいたことを守りながら観察していました。これから2年生の学級で順番に世話をします。

◆◆◆PTA 苗植え◆◆◆



12日(水)にPTA環境委員のみなさんが、パンジー、ビオラ、キンギョソウをプランターに植えてくださいました。

◆◆◆おやじの会体育館屋根清掃◆◆◆



15日(土)におやじの会のみなさんと子どもたちが、体育館の屋根掃除をしてくださいました。

ありがとうございました！